

Urs Tanner
Webergasse 17
8200 Schaffhausen

**Grossstadtrat
push**

an den
Grossstadtratspräsidenten
Stadthaus
Safrangasse 8
8201 Schaffhausen

Schaffhausen, den 25.11.24

Postulat: Wie unterstützen wir den FCS?

Sehr geehrter Herr Präsident

Der Unterzeichnende ersucht Sie höflichst, den nachfolgenden Vorstoss auf die Traktandenliste des Grossen Stadtrates aufzunehmen:

Postulat: Wie unterstützen wir den FCS?

Jahrelang haben wir um eine Lösung gerungen, den Profi-Fussball weg von der Breite ins Herblingertal zu bringen; und jetzt diese Situation!

Es müssen jetzt vom **Parlament** und später vom **Volk Lösungen** diskutiert werden.

Erinnern Sie sich an das Jahr 2009?

«Es ist wohl die peinlichste Episode im Schweizer Fussball. Rekordmeister GC geht Volker Eckel alias Prinz Mohammed al-Faisal auf den Leim und wird blossgestellt. 300 Millionen Franken verspricht der Hochstapler, der sich als unehelicher Sohn Saddam Husseins und einer Prinzessin ausgibt.» watson.ch

Nichts gegen die Saudis, gegen reiche Amis oder Chinesen, aber.....

Jetzt müssen Schaffhauser Lösungen her.

-Stadion kaufen?

-Namensrecht am Stadion kaufen?

-Nix machen?

Jede Lösung hat ein Preisschild, lasst uns das diskutieren!

Der Stadtrat ist zu beauftragen, dem Stadtparlament Bericht zu erstatten über die Prüfung geeigneter Massnahmen, wie dem FCS effektiv geholfen werden kann.

